

PRESSEMITTEILUNG

Policen Direkt übernimmt Secura Gumpff AG

Frankfurt a. M., 15. Februar 2022. Policen Direkt übernimmt ein weiteres Maklerhaus zu Jahresbeginn. Die Secura Gumpff AG bildet für die Maklergruppe den ersten Standort in Bayern.

Das Maklerhaus Secura Gumpff AG, gegründet im Jahr 1992, ist der Versicherungsmakler für die Region Augsburg. Das Unternehmen kümmert sich mit seinen Mitarbeitern umfassend um die Versicherungs- und Vorsorgeangelegenheiten seiner Mandanten. Das gelebte Motto „Dienstleistung vor Ort“ wird durch die Policen Direkt Maklergruppe fortgeführt.



„Wir sind sehr froh, dass die Secura Gumpff AG Teil der Policen Direkt Maklergruppe geworden ist. Der Standort bei Augsburg ist attraktiv und das Unternehmen hat ein gut aufgestelltes Team mit welchem wir gerne gemeinsam in die Zukunft gehen. Auch bleibt Herr Gumpff der Gesellschaft und den Mandaten weiterhin erhalten“, erklärt Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe GmbH. „Auch in 2022 setzen wir unseren Expansionskurs weiter fort und wollen sowohl den Standort Augsburg durch weitere Zukäufe erweitern, als auch weitere Standorte in Metropolregionen erschließen.“

„Der gesamte Transaktionsprozess mit Policen Direkt verlief sehr fair und man konnte in allen Besprechungspunkten Einigung finden, sodass wir uns nun freuen Teil der Policen Direkt Maklergruppe zu sein und sind gespannt, was die Zukunft bringt. Wir sind uns sicher, dass Policen Direkt und wir mit dieser Entscheidung eine dauerhafte Win-Win Situation für unsere Mandanten, wie auch unsere Mitarbeiter gefunden haben.“, sagt Siegfried Gumpff, Vorstand der Secura Gumpff AG.

Für Policen Direkt ist die Secura Gumpff AG nach der VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH aus NRW die zweite Übernahme zum 01.01.2022 und der erste Standort in Bayern.

Über die Policen Direkt-Gruppe:

Die Policen Direkt-Gruppe ist Marktführer im Zweitmarkt für Lebensversicherungen und der führende Anbieter für Investments in deutsche Zweitmarktpolicen. Die Gruppe ist der größte Asset Manager für Zweitmarktpolicen in Deutschland und gleichzeitig größter institutioneller Versicherungsnehmer in der Lebensversicherung. Zudem erwirbt Policen Direkt seit 2016 etablierte Versicherungsmakler, bietet als Nachfolgelösung auch verschiedene Rentenmodelle an und leistet für Endkunden mit dem digitalen Versicherungsmanager umfassende Versicherungsservices. Dieser Geschäftsbereich wird in den kommenden Jahren stark ausgebaut. Die Gruppe hat Standorte in Frankfurt, Stuttgart, Limburg, Düsseldorf und London, beschäftigt über alle Gesellschaften ca. 200 Mitarbeiter und verwaltet ein Bestandsvolumen an Versicherungen von rund 1 Mrd.

bitte unter christin.peetz@policendirekt.de

Policen Direkt Versicherungsvermittlung GmbH
Christin Peetz
Rotfeder-Ring 5
60327 Frankfurt
Deutschland

069 900 219 112
christin.peetz@policendirekt.de